

織部古墳に説明板設置頂きました



ホームページ
の
QR



織部古墳は、現在の西浦地先に存在していました。明治45年、瓦の原料にするために土堀を行っていた際に発見された。この古墳は直径約30m高さ3mの円墳で、石室など造らず、木棺を粘土で覆ったものであったと考えられる。

出土した遺物は、三角縁四神四獣鏡・鉄斧・鉄剣などで、現在東京国立博物館に寄贈されている。

副葬品の内、特に注目されるのは**三角縁四神四獣鏡**の銘文が、日本古代の謎とされる邪馬台国と関係が深いことにある。中国の歴史書である『三国志』の『魏書東夷伝』の倭人の条に弥生時代の終りの日本のことが記されている。それによると当時、邪馬台国の女王卑弥呼が中国から銅鏡100枚などをもらっており、国々のものにそれらを分け与えるよう指示されている。この銅鏡100枚のうち一枚がここ織部古墳から出土したものではないかとも考えられるのである。

他の三角縁神獣鏡が、奈良県や京都府を中心に兄弟鏡の分布が知られていることから、卑弥呼が全国に配った結果ではないかとの根拠にもなっている。ただ、この鏡が、肝心の中国から一枚も出土してない事から日本製であると考え意見もあります。



三角
縁
四
神
四
獣
鏡

前回で紹介した、源内峠や近辺地域には東山道・古代田原道・山ノ神遺跡・東光寺遺跡・近江国庁跡・若松神社古墳等の史跡が多く存在し、悠久にロマンを馳せ感慨深いですね。

戦没者慰霊法要

令和6年9月22日(日)
南大萱霊園にて、戦没者

の碑の前で厳粛に執り行われました。戦後79年を迎え、今私達が平和な時間の流れの中生きて、普通に生活が出来てる事は、過去の歴史に刻



まれた現実の上に成り立ってる。この事実をしっかりと見つめる事が大切です、平和の尊さを子どもに、孫に伝えること、平和な社会の継続が最重要です。

敬老のつどい

9月29日
日曜日

大会議室にて、10時より、社会福祉協議会と瀬田北公民館共催で開催されました。多くの方に参加して頂きおもしろシンガーの島田真由美さんの昭和歌謡ショー。そして、心和む大正琴演奏の石橋朱美さんの演奏と続きお二人のコラボで、小坂明子さん「あなた」や小柳ルミ子さん「瀬戸の花嫁」を、皆で唄って楽しみました。



瀬田北学区 防災訓練

9月28日土曜日、瀬田北市民センター・給食センター跡地等で150名の参加にて訓練しました。



地域自治会員93名・女性会・赤十字奉仕団・健康推進会8名・学区防災士12名・地域消防団員8名・自主防犯防災会13名・東消防署員9名・大津市初動支所班10名の方々の参加協力を頂き、7時30分から本部対策室立ち上げ、倒壊家屋からの救助のポイントや注意点、又消火栓ボックスの取り扱いや、放水体験、水消火器による消火訓練。

の参加協力を頂き、7時30分から本部対策室立ち上げ、倒壊家屋からの救助のポイントや注意点、又消火栓ボックスの取り扱いや、放水体験、水消火器による消火訓練。



東消防の署員さんが、能登の支援に行かれた際の状況、実態の報告。

またそこから学べたことの紹介、そして対策。

私たち住む大津は、大した

災害もなく、平穏な生活の満足してありますが、決して今後も続く保証はありません。防災の知識を持つだけで、違ってきます、東海トラフ・花折れ断層という言葉も耳にする機会が増えています。先ず自身を守り、家族を守るには何をすれば良いのか考えてみましょう。

健康推進 いきいきサポーター



9月12日（木曜日）瀬田北公民館3回大会議室にて学区健康推進会の「いきいきサポーター」の皆様による『お野菜 しっかり取れていますか?』というテーマで管理栄養士の奥村先生を招き講演頂きました。

サブテーマ（1日野菜350g以上の摂取を目指す）



ベジチェック
手のひらをテスターに30秒ほど載せると数字で示されます。

本日の内容

1. 野菜を摂取する意義
2. 野菜に含まれる栄養素
3. 野菜摂取の目標量と現状
4. 野菜の彩りに含まれた「機能性成分」
5. 野菜の栄養を効果的に摂るコツ
6. 心の健康と「噛む」ことの効果

お野菜 しっかり取れていますか?

~野菜の彩で健康長寿~



ベジチェック測定で各人の野菜の摂取量がだいたい分かり、食生活改善の提案や、野菜

の必要性から簡単な調理方法を教わりました。



